

## Comentario / Pamela Cerdeira (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “Pues nada, va avanzando el caso **Cuauhtémoc Blanco** y a sus vez estos nuevos puntos, estas nuevas noticias, que no dicen absolutamente nada. Cuauhtémoc Blanco fue a declarar, no va a pasar absolutamente nada; la Fiscalía de Morelos va a analizar el caso con respeto e imparcialidad, no va a pasar nada, ya estamos en esta etapa en la que vamos a decir mucho, pero en la materia, en el caso, no va a pasar absolutamente nada”.

<https://drive.google.com/file/d/1P6V9Z0197N3T2wrKNfTz-P8GCnY5jthd/view?usp=sharing>